
     Ortsbeiratsfraktion Weisenau              

      

 

Mainz, 17.09.2023 

 

 

 

 

 

 

Betrifft:  Kanalquerschnitte Weisenau 

 

 

Zur Ortsbeiratssitzung am 27.09.2023 stellen wir folgenden 

 

 

Antrag: 
 

 

Die Verwaltung wird um Auskunft gebeten, ob die Dimensionierung der Abwasserkanäle 

noch den heutigen Anforderungen entspricht oder ob eine Erweiterung der Kapazität in 

nächster Zeit als erforderlich gesehen wird. 

 

Begründung: 
 

Bei den Starkregenereignissen am 16. August und am 12. September sind nicht nur zahlreiche 

Keller geflutet worden, sondern auch etliche Kanaldeckel im Bereich der Hohlstraße, 

Wassergasse und Wormser Straße ausgehoben worden. Möglicherweise sind dafür neben dem 

Klimawandel auch die Bebauung neuer Wohngebiete ausschlaggebend. 

 

 

 

 

gez. Annette Wöhrlin 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sprecherin: Annette Wöhrlin 

 


